

Schützengilde



Grüntal – Frutenhof e.V.

Volksbank Dornstetten Sponsor für die Schützengilde Grüntal - Frutenhof

Die Schützengilde Grüntal Frutenhof hat auf Initiative von Kurt Stoll in Zusammenarbeit mit Herrn Seeger von der Volksbank Dornstetten 5000 Schießscheiben für Luftpistolen Wettkämpfe erhalten.

Die Luftgewehrmannschaft schießt sehr erfolgreich in der Bezirksliga des Bezirks Schwarzwald – Hohenzollern mit. Zur Zeit liegt die Mannschaft mit den Schützen Kai Glöckle, Jochen Lutz, Stefan Kilian, Rudolf Züfle und Roland Müller in der Gesamtwertung nach 4 Wettkämpfen auf Platz 2.

Herr Wössner von der Volksbank Dornstetten überreichte Kurt Stoll die Schießscheiben in der Volksbank Filiale in Aach.

Kurt Stoll bedankte sich im Namen der Schützengilde bei Herrn Wössner und Herrn Seeger für die großzügige Spende an den Verein. Er betonte dass Sponsoren in der heutigen Zeit in den Vereinen wichtiger seien denn je, um den Vereinsbetrieb bei steigenden Kosten und schrumpfenden Zuschüssen erhalten zu können.



v. l. Kurt Stoll mit Hr. Wössner von der Volksbank Dornstetten

Schützengilde Grüntal - Frutenhof
Vorstandschaf